

Ini Pesan Rektor di Hari Pertama Kuliah Semester Genap 2021/2022



Suasana kelas di hari pertama kuliah semester genap Tahun Akademik 2021/2022 di Fakultas Kedokteran. Foto; Ist

UNIMALNEWS | Lhokseumawe - Hari ini, Selasa (1/3/2022) Universitas Malikussaleh telah memulai pelaksanaan perkuliahan semester genap Tahun Akademik 2021/2022. Pelaksanaan kuliah hari ini sesuai dengan Surat Nomor 90/UN45/PK.01.02/2022 tentang revisi kalender akademik TA 2021/2022.

Unimal memberlakukan kuliah tatap muka (luring) pada semester genap ini untuk semua angkatan, kecuali untuk kelas Mata Kuliah Dasar Umum (MKDU) yang tetap dilaksanakan secara daring.

Dari pantauan Unimalnews di hari pertama perkuliahan hari ini, sebagian besar kelas belum terisi penuh, karena baru dihadiri sebagian mahasiswa saja. Mahasiswa yang sudah ramai dan hadir penuh adalah di Fakultas Kedokteran. Sedangkan di kampus Bukit Indah, banyak kelas yang dihadiri kurang dari setengah mahasiswa yang mengambil mata kuliah di kelas itu

“Banyak mahasiswa yang belum hadir, malahan dosennya sudah hadir semua. Biasanya kelas baru akan ramai dihadiri mahasiswi pada minggu kedua, ujar Dr Rozanna Dewi, Ketua Prodi Tekni Kimia Universitas Malikussaleh.

Rektor Universitas Malikussaleh, Prof Dr Herman Fithra Asean Eng menyambut hangat kedatangan mahasiswa yang akan melaksanakan kegiatan perkuliahan secara luring. “Kegiatan perkuliahan secara luring ini sempat terhenti pada awal pandemi Covid-19 menyerang Indonesia. Sehingga mulai 16 Maret 2020 perkuliahan dialihkan secara daring dan berlangsung lebih kurang satu tahun,” ujarnya

Semester ini kita mencoba melaksanakan perkuliahan tatap muka untuk semua angkatan. Berbeda dengan semester sebelumnya yang hanya untuk mahasiswa semester satu dan tiga saja.

Rektor Unimal berpesan agar mahasiswa, dosen, dan tenaga kependidikan tetap menerapkan protokol kesehatan, karena pandemi Covid-19 belum berakhir. “Awal semester genap tahun akademik 2021/2022, kita bersama-sama berusaha agar perkuliahan dapat dilaksanakan secara luring dengan tetap memperhatikan protokol kesehatan Covid-19 secara ketat. Oleh karena itu, diminta kepada dosen, tendik, dan mahasiswa untuk benar-benar memperhatikan kesehatan, jika tidak sehat jangan ke kampus,” jelasnya.

“Selamat adik-adik dapat merasakan atmosfer akademik di kampus secara utuh, terus belajar dengan giat untuk mencapai prestasi masa depan demi bersama membangun Indonesia dan menuju Indonesia maju 2045,” pungkas Rektor.[ryn]

Tanggal: 01 March 2022

Post by: [riyandhi](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#),